dem Einberufer niemand erschienen. In einer anderen Versammlung wurde dem Gewerkschaftsvertreter ausdrücklich erklärt, daß die Belegschaft keinerlei Anlaß zu Klagen habe.

Die Darstellung dieser Vorgänge zeigt das gemeingefährliche Vorgehen der Gewerkschaft. Der Streik, der nach und nach alle unsere Werke zum Erliegen bringen sollte, war ihr Werk, unsere Arbeiterschaft war, abgesehen von einigen Ausnahmen, nicht streikwillig, sie ist dazu von der Gewerkschaft durch unlautere Mittel gezwungen worden.

Trotz stärksten Terrors sind insgesamt noch nicht  $^1\!/_3$  der Arbeiterschaft unseres Konzerns der Arbeit ferngeblieben.